

**PRESENTA EL ALUMNO: Juana Beatriz Fransisco
Fransisco**

GRUPO, CUATRIMESTRE Y MODALIDAD:

**6to CUATRIMESTRE "A" LICENCIATURA EN ENFERMERIA
ESCOLARIZADO**

DOCENTE: Mahorry de Jesus Ruiz Guillen

MATERIA: Patologia del adulto

TRABAJO: Cuadro Sinoptico

FECHA: 07/06/2020

Patologías

ANATOMÍA Y FISIOLÓGÍA HEPÁTICA Y BILIAR

El hígado es el órgano mas grande en el ser humano

El hígado está situado en la parte superior derecha de la cavidad abdominal,

debajo del diafragma y por encima del estómago

El hígado pesa alrededor de 2500 g.

El hígado regula la mayor parte de los niveles químicos de la sangre

Y excreta un producto llamado bilis

Vesícula Biliar:

La vesícula se aloja en la fosilla cística,

ubicada en la cara inferior del hígado por fuera del lóbulo cuadrado

Hepatitis

La hepatitis es una inflamación del hígado

El tipo de hepatitis recibe su nombre de acuerdo con el virus que la produjo

Tipos:

Hepatitis A, B, C, Autoinmune y de origen toxico

CIRROSIS HEPÁTICA

Es la cicatrización del hígado que da como resultado una función hepática anormal

Esta enfermedad puede llevar a la muerte

Síntomas:

Los signos y síntomas de la cirrosis hepática pueden estar ausentes

Causas:

Hay muchas causas de las lesiones hepáticas, como:

CÁNCER DE HÍGADO

ocurre cuando las células hepáticas desarrollan cambios en su ADNc ocurre

Con el tiempo pueden formar un tumor, es decir, una masa de células cancerosas.

COLELITIASIS

Es la presencia de uno o varios cálculos en la vesícula biliar

Los cálculos biliares tienden a ser asintomáticos

En ocasiones los cálculos atraviesan el conducto cístico sin causar síntomas

Otros síntomas son: colecistitis y colangitis capaz de amenazar la vida del paciente

COLECISTITIS

la colecistitis se produce por cálculos biliares que obstruyen el tubo que sale de la vesícula

comprenden problemas con el conducto biliar, tumores, enfermedades graves y ciertas infecciones

CÁNCER DE VESÍCULA BILIAR

El cáncer de la vesícula biliar es difícil de detectar y diagnosticar a temprana edad

Los síntomas más comunes son dolor en cuadrante superior derecho, náuseas y vómitos